

Collectif du Chêne Blanc  
04300 Limans  
*Pour réponse :*  
le-chene-blanc@riseup.net

Sous-Préfecture  
Place Martial Sicard  
04300 Forcalquier

*A l'attention de Monsieur le Préfet et de Madame la Sous-Préfète*

Limans, le 23 Avril 2024

Objet : Opposition aux demandes de permis de construire  
de centrales photovoltaïques industrielles sur Limans – Dépôt de pétition  
Pièces jointes : 44 pages de pétition signées manuscritement + pétition en ligne + plan des parcelles

Monsieur le Préfet, Madame la Sous-Préfète,

Le Collectif Limanais du Chêne Blanc a pour but, entre autres, de préserver sur le territoire de Limans la qualité environnementale, la biodiversité, les dizaines de milliers d'arbres présents sur des parcelles forestières, le paysage et les conditions les plus favorables possibles à la préservation de la situation hydrologique locale compte tenu de toute l'importance des arbres dans le cycle de l'eau.

Aussi, au vu des arguments énumérés dans le texte ci-joint, le Collectif du Chêne Blanc s'oppose à la construction de centrales photovoltaïques industrielles sur les terres naturelles, agricoles et forestières de Limans.

C'est pourquoi **le Collectif vient par la présente déposer dans votre dossier d'instruction une pétition qui, en l'espace de 4 semaines seulement, a été signée manuscritement par 803 personnes, principalement des habitants du territoire, dont 214 Limanais (village de 389 habitants enfants compris), et numériquement par 1 544 personnes à ce jour, qui s'opposent à la construction de 4 centrales photovoltaïques industrielles sur Limans** dont les demandes de permis de construire ont été déposées en mairie de Limans le 8 mars 2024.

A noter qu'un temps de collecte plus long nous aurait permis de recueillir encore bien plus de signatures car il s'avère que le sentiment d'indignation est majoritaire dans la population dès lors qu'elle est informée des projets, information qui fait cruellement défaut concernant ce genre de projets industriels sur tout le territoire de la Montagne de Lure.

Le Collectif vous remercie de l'attention que vous voudrez bien accorder à cette expression citoyenne des habitants du territoire.

Le Collectif du Chêne Blanc vous prie de recevoir, Monsieur le Préfet, Madame la Sous-Préfète, ses respectueuses salutations.

Pour le Collectif du Chêne Blanc